

青森からお届けします！



今年の桜の開花が早かったように、りんごの花も早く咲きそうです。
りんごの実になるために「りんごの花」はとっても重要です。
りんごの花が咲いているうちに受粉が行われないと、りんごの実にはなりません。
例年、マコバチに受粉をおまかせしていますが、今年は花の期間の天気が悪そうなので、マコバチが飛ばない可能性があります。なので、人工授粉も考えています。無事に受粉ができますように!!
今年も喜んでいただけるよう、りんごづくりに取り組んでまいります。

りんごの木の治療～腐らん病

りんごには「腐らん病」という病気があります。木の皮が黒く斑点状になっていたり、枝が赤くシワシワになり腐っていく病気です。病気の部分から先は、葉っぱもですつぼみのままです。



「腐らん病」を見つけたら、皮をはいで治療します。治療できないようだったら、枝をバツサリ切ります。感染力が強い病気なので、周りに広がる前に対処しています。 佐藤

りんご園ではいろいろな作業をしています。先日、畑で使う重機を移動するために、トレーラーを連結したトラクターを運転しました。

私は大学在学中に「大型特殊」「けん引」の免許を取得していました。この資格が役に立つ日が来るとは思ってもいませんでした。約4半世紀(25年)ぶりに運転しましたが、運転技術も覚えていて、楽しかったです。



久米

土に栄養を～土壌改良

昨年りんごを多くならせて、頑張りすぎた木や病気などで弱っている木には、何かしらの栄養剤が必要だと思っています。

人間も疲れてきたときなど、栄養剤など飲んだりするのと同じですね。

大湯ファームでは即効性のある配合肥料や化学肥料などは使用せず、天然由来の完熟たい肥を厳選してまいています。牛ふん、鶏ふん、くん炭などが入っています。

「漢方薬」みたいなものだと考えています(^^)

りんご作りは、土壌作りから。りんごの木が元気になってほしいです。



青森りんご産地直送

大湯ファーム

〒036-8124 青森県弘前市石川字石川64

TEL : 0172-49-7890

FAX : 0172-55-0257

メール : info@ooyufarm.com

ホームページ : <http://ooyufarm.com>